

que comme moyen d'identification de la Digitaline).

C'est sur la demande du Professeur Potain que M. A. Petit, prépara dès 1886, une solution glycéro-alcoolique de Digitaline cristallisée, titrée au millième, et destinée par la commodité de son emploi à remplacer les préparations surannée et souvent inactives de macération et d'infusion de digitale. Cette solution fut expérimentée avec un tel succès dans les hôpitaux, que la Commission supérieure du Codex la fit insérer dans le supplément du Formulaire légal (1392).

#### *Usages et indications*

Le docteur Corvisart et, après lui, le plus grand nombre des médecins conseillent l'*Elixir MIALHE* à la pepsine dans tous les cas où le suc gastrique fait défaut ; dans tous les troubles de l'économie où l'imperfection de la digestion se révèle par des phénomènes gastro-intestinaux, ou bien par des phénomènes d'émaciation, d'appauvrissements spasmodiques et souvent incroïbles de la grossesse, et les convalescences difficiles succédant aux fièvres typhoïdes ou autres maladies graves, etc. En un mot, dans toutes les affections où, à cause de l'état des organes digestifs, l'alimentation n'est pas suffisante et où les malades sont menacés de périr d'inanition, la pepsine doit être administrée comme base du traitement : elle est le seul remède, le seul salut. Le propre de la pepsine MIALHE est d'agir vite et d'être toujours inoffensive.

Quand on prend de la pepsine dans un état de santé parfaite, elle hâte considérablement la digestion.

Au point de vue spécial de la dyspepsie on peut dire avec le docteur Germain Sée que la pepsine est indiquée dans la dyspepsie par défaut de ferment et que cette indication est *nette, absolue, indiscutable* dans les dyspepsies par insuffisance d'énergie de la pepsine.

La pepsine, à vrai dire, n'est pas un médicament puisqu'elle existe normalement dans l'estomac ; quand on prend de la pepsine on vient donc en aide à cet important organe en augmentant sa puissance digestive. Ajoutons que la pepsine MIALHE est exclusivement préparée avec des estomacs frais de porc, et par un procédé particulier qui conserve au ferment toute son activité.

Étant donné que la nutrition est l'essence même de la vie, la fonction qui permet au sang de porter aux cellules les matériaux nécessaires à la manifestation de leur vitalité, il est tout naturel de songer à faciliter cette fonction toutes les fois que l'on veut tirer l'organisme d'un mauvais pas : à un autre point de vue, tout le monde connaît l'influence de la digestion sur le caractère général : dès lors, une bonne digestion n'est-elle pas un brevet de longue vie ?

Quand on prend de la pepsine, l'estomac paresseux reprend toute son activité : il digère, il assimile. . .

Dans l'*Elixir de Pepsine Mialhe* à base de Frontignan, le *ferment* est utilisé sous la forme la plus active et la plus agréable, et rappelons pour terminer qu'un médecin célèbre disait avec raison, que si un malade qui mange est presque toujours sauvé, un malade qui digère est toujours guéri.

Afin d'éviter de nombreuses contrefaçons qui sont offertes avec la mention :

*“ Selon la formule du docteur Mialhe ”*

nous prions instamment M M. les médecins de bien prescrire :

*“ Elixir Mialhe à la pepsine : un flacon ”*

toutes les fois qu'ils voudront avoir un produit irréprochable et d'une efficacité certaine.

Avant sa mise en vente, notre élixir est toujours essayé au moyen d'une digestion artificielle.

DOSE—L'*Elixir de Pepsine Mialhe* se prend à la dose d'une cuillerée à bouche *immédiatement* après le repas.

Demi-dose pour les enfants.

## — ♦ —

### L'HYGIÈNE A L'ÉCOLE

LA COMMISSION D'HYGIÈNE ÉTUDIE LE RAPPORT DE L'INSPECTION MÉDICALE DES ÉCOLES

Le Dr J.-E. Laberge, chef de l'inspection médicale des écoles, a présenté son rapport à la Commission Municipale d'Hygiène, présidée par l'échevin Dagenais. Ce rapport, est pour les six mois d'inspection que nous avons eus, d'octobre 1906 à mars 1907. En guise d'avant-propos, le Dr Laberge expose quelques conclusions importantes dont nous détachons les suivantes :